



Nombre de alumno: Carlos Daniel Rodríguez Galindo

Nombre del profesor: MYREILLE ERENDIRA RODRIGUEZ ALFONZO

Nombre del trabajo: ENSAYO

Materia: INNOVACIÓN DE MODELOS DE NEGOCIOS Y GESTIÓN DE EMPRESAS FAMILIARES

PASIÓN POR EDUCAR

Grado: 6

Grupo: U

Comitán de Domínguez Chiapas a 12/07/2020.

INTRODUCCIÓN

Toda empresa nace de una idea que crece y se consume cuando se tiene el producto, ese producto necesita de nuevos proyectos que son para expandir, crecer o para innovar.

Pero para ello se han establecidos reglas, normas para que las partes puedan convivir y se tengan relaciones saludables.

ENSAYO DESARROLLO EMPRESARIAL

Indicadores Financieros

El análisis financiero es una herramienta utilizada para diagnosticar la situación de la empresa, que tiene un conjunto de técnicas para poder llegar a un fin que es tomar decisiones adecuadas para la empresa.

El análisis transformar toda la masas información en información selectiva para minimizar el riesgo de errores.

Para tomar una decisión es necesario disponer de toda la información posible sobre cada una de las alternativas entre las que es posible escoger y las consecuencias que cada una podría conllevar respecto a los objetivos marcados.

Aspectos legales y requisitos gubernamentales

Las leyes desde un principio se establecieron para crear un orden, una manera correcta de actuar.

En las empresas de igual manera, se establecen aspectos legales relacionados a salarios mínimos, gestión laboral, protección al consumidor, etc.

Todo lo legal se relaciona a decretos o actos, que en ámbito empresarial se relaciona a los productos o servicios a fin de que se hagan legalmente disponibles para la venta.

Por ejemplo en los medicamentos, donde se tienen que establecer los efectos secundarias, o en alimentos donde se tiene que poner la información nutrimental, etc.

Existe una regla o norma llamada ISO 9001, en ella se menciona los requisitos legales y reglamentarios en relación con los requisitos del cliente, en otras palabras, principios de calidad necesarios para satisfacer al cliente.

En el SISTEMA DE GESTIÓN DE CALIDAD, por sus siglas SGC, se incluyen algunos de los requisitos del ISO 9001, pero para ello es necesario identificar cuáles son aplicables a la organización, a los productos y a los servicios.

Gracias al apéndice A.3 de la norma ISO 9001, la organización puede determinar muy fácilmente qué requisitos tienen un interés relevante para el sistema de gestión de calidad.

Por lo tanto, es necesario establecer una manera de identificar los requisitos legales y principios de calidad que se deben cumplir.

Hay básicamente dos tipos principales de requisitos legales y reglamentarios a considerar en el sistema de gestión de calidad:

- Requisitos aplicables a sus productos o servicios
- Requisitos aplicables a los procesos y procedimientos

Requisitos fiscales y de operación

Como ya había comentado, al lugar a donde vayamos hay reglas y normas para la sana convivencia. También, cuando se emprende y se inicia un negocio hay reglas que acatar.

La realidad de las empresas es que tanto el entorno, los requisitos y las necesidades y demandas de los clientes están cambiando constantemente.

Los principales temas fiscales son, la Formalidad, Los impuestos, los comprobantes fiscales, y por no cumplir hay Sanciones.

Los aspectos legales a acatar son:

Licencias sanitarias: Se relaciona a la higiene y limpieza en la planta

Patentes de marca: cuentan con la patente de la marca

Registros de propiedad: cuentan con el registro de propiedad del espacio físico donde se encuentra la planta

Permisos de importación y exportación

Licencias de construcción: Evitan complicaciones si se desea ampliar la planta.

Leyes medioambientales: Se relacionan al impacto ambiental

Aspectos básicos de implementación de proyectos

Un proyecto, generalmente, tiene un propósito u objetivo definible único, el propósito o el objetivo del proyecto es producir la adquisición y el grado deseado de incorporación. El proyecto realmente termina cuando se alcanza esto.

CONCLUSIÓN

Los índices financieros son relaciones de los estados financieros estado de ganancias y pérdidas, estado de flujo de efectivo y balance general.

Son expresiones cuantitativas de comportamiento cuya magnitud puede ser comparada Con un nivel de referencia.

Los indicadores financieros permiten tomar decisiones de carácter financiero.